
3 Pièces

76 m²

Réf. 1787AD

1 290 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Appartement situé en plein coeur de Cannes, entre la Croisette et la rue

d'Antibes,  en  étage  élevé  au  sein  d'une  résidence  de  standing.Ce

spacieux  appartement  de  76m2  habitable  (71,69m2  Loi  Carrez)

dispose  d'une  entrée,  un  vaste  séjour  avec  cuisine  entièrement

équipée, deux chambres en suite (une avec salle de douche et l'autre

avec  salle  de  bain  et  wc)  et  un  toilette  invité.Une  terrasse  d'angle

ensoleillée offre une belle vue dégagée sur la ville.Ce bien très lumineux

et  agréable à vivre a été entièrement rénové.  Vous pourrez profiter  de

tous les atouts de la ville, des meilleurs restaurants ...

Apartment located in the heart of Cannes, between the Croisette and Rue d'Antibes,

on  a  high  floor  in  a  luxury  residence.This  spacious  76m2 (71,69m2 Carrez  law)

apartment features an entrance hall, a vast living room with fully equipped kitchen,

two  en  suite  bedrooms  (one  with  shower  room and  the  other  with  bathroom and

toilet) and a guest toilet.A sunny corner terrace offers an unobstructed view of the

town.This  bright  and  pleasant  property  has  been  completely  renovated.You  can

enjoy all  the city  has to offer,  with the best  restaurants and other  amenities in  the

immediate ...
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